

10. August 2025 Der Heilige Laurentius



Im heurigen Sommer haben wir etwas Besonderes: Das Fest des Heiligen Laurentius, unseres Kirchenpatrons, fällt direkt auf einen Sonntag. Ein Grund, diesen beeindruckenden Mann der Kirche aus dem 3. Jahrhundert genauer anzuschauen.

Auf dem Bild sehen wir seine Statue aus Rom, auf einem Obelisken bei seiner römischen Kirche S Lorenzo fuori le Murae, die Kirche steht also außerhalb der alten Stadtmauern von Rom, wie auch die Kirche des Apostels Paulus.

Laurentius wurde von Papst Sixtus II. zu einem der 7 Diakone von Rom geweiht. Er war, wie alle Diakone zu dieser Zeit, für die Finanzen und für die Betreuung der Kranken und Armen Menschen zuständig. Die Geschichte erzählt, dass er sich im Einsatz für die Bedürftigen als besonders effektiv erwiesen hat und in deren Kreisen äußerst geschätzt war.

Am 10. August 258 ist er auf dem Rost hingerichtet worden. Der Heilige Hippolith, Stadtpatron von St. Pölten, soll von der Tapferkeit des Diakons Laurentius so beeindruckt gewesen sein, dass er sich zum Christentum bekehrte.

Was mich persönlich an dieser Persönlichkeit beeindruckt: Inmitten schwierigster Zeiten hat er sich von Gott so sehr geliebt gewusst, dass er diese Liebe besonders an Menschen in Not weitergegeben hat und seinen Glauben an diese göttliche Liebe mit dem Leben zu bezahlen bereit war.

Achauer Erntedank 2025: 21. September 2025

Im vergangenen Jahr hatten wir am Tag des Erntedankfestes das Starkregenereignis, das viele Achauerinnen und Achauer getroffen hat. Am Morgen bereits hatte die Feuerwehr zu Einsatzbereitschaft aufgerufen und zu Mittag gab es Zivilschutzalarm. Mehr als noch vor einigen Jahren wird bewusst, dass wir von der Natur sehr abhängig sind, nicht nur in der Landwirtschaft.

Der Dank, dass es bei uns relativ glimpflich verlaufen ist und dass wir so beherzte Einsatzkräfte haben, darf uns durchaus erfüllen.

Wir wissen, dass wir auch dafür danken dürfen, dass es den meisten von uns gut geht und dass es viele gibt, die wie Laurentius, einen Blick für Menschen in Not haben. Deswegen treffen wir einander am 21. September um 8:45, bei der Oberen Dreifaltigkeit, im Kreuzungsbereich von Hennersdorfer Straße und Hintausstraße und ziehen mit den Traktoren unserer Landwirte zur Kirche, wo wir dankbar Heilige Messe feiern und anschließend noch mit einer traditionellen Agape weiterfeiern.



Die "KaisereckKidz" suchen Mitglieder

Die neugegründeten „KaisereckKidz“ sind aktuell auf der Suche nach Kindern im Alter von 6 bis 14 Jahren, die gerne Theater spielen, singen und tanzen für ein Musicalprojekt im Seelsorgeraum. Gemeinsam wollen wir (voraussichtlich im kommenden Jahr) das Kindermusical „Noah – Abenteuer Regenbogen“ aufführen, in dem auf frech-fröhliche Art die Geschichte von Noah und seiner Arche neu interpretiert wird.

Nähere Informationen erhalten Sie jederzeit bei Pastoralassistentin Marie-Therese Beneš (0676/618 94 70 bzw. marie-therese.benes@katholischekirche.at) oder Pfarrer Dr. Bernhard Mucha.